



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

CAPTURAN ASESINO. Oklaoma, abril 7. *Gene Leroy Hart, de 34 años, acusado de asesinar a tres jóvenes scouts, es conducido por la policía. Los asesinatos fueron el 13 de junio de 1977.*

Continúa la Agitación Laboral en Guatemala

GUATEMALA, 7 Abril (ACAN-EFE) — La agitación laboral, estudiantil y aun carcelaria, que provoca en Guatemala una serie de huelgas o amenazas de ejercer esta medida de presión, continúa en auge hoy viernes.

Este día decretaron el paro de toda actividad más de dos mil alumnos del Instituto "Rafael Aqueche" de nivel secundario, en

la capital, pidiendo del retiro de su directora, a la que califican de actuar en contra de la dignidad de la persona humana.

Por su parte, desde el norte del país, más de cuatrocientos trabajadores de un proyecto hidroeléctrico y unas minas continúan su marcha hacia la capital, en demanda del cumplimiento de pago de prestaciones laborales.

En el caso de los trabajadores de la hidroeléctrica "Chixoy" la paralización de labores puede ocasionar el atraso de los trabajos por más de un año, así como una erogación de más de cien millones

de quezales (paridad al dólar), según informó el Instituto Nacional de Electrificación.

Hay, además, la amenaza de miles de trabajadores de la municipalidad capitalina y de Quezaltenango, así como de la telefonía estatal, de lanzarse hoy a una huelga, sino se les concede un aumento salarial.

Dentro de este panorama de huelga, cuatro reos de la cárcel de Mazatenango, en el sur, están sin comer desde hace cinco días, exigiendo con tal abstención el retiro del jefe del presidio, al que se acusa de maltratar a los reclusos.

Hoy en la Historia

— Por The Associated Press
Hoy es sábado, 8 de abril, el día 98avo. de 1978. Faltan 267 días para terminar el año.

Acontecimientos salientes en la fecha:

1455. Ocupa la silla de San Pedro el Valenciano Calixto III, uno de los tres Papas españoles que registra la historia.

1513. Juan Ponce de León desembarca en la Florida, en busca de la Fuente de la Juventud.

1548. Batalla de Xaxahuaba, Perú, último choque de la guerra civil entre los españoles en suelo peruano.

1701. Las Cortes españolas, reunidas en Madrid, reconocen a Felipe V como soberano de España.

1730. La primera congregación —Favor pase a la Pág. 33.

Buscan a OVNI en Francia

SUSSEX (Inglaterra), 7 de abril (EFE). Brigadas especiales de la policía con equipos para la detección de radioactividad se encuentran hoy viernes rastreando un radio de 20 kilómetros en las afueras de la ciudad inglesa de Sussex.

El motivo de la intensa operación de rastreo, en la que participan más de 200 hombres, se debe al alerta lanzado la pasada noche sobre la presencia, en la zona, de un Objeto Volador no identificado.

Alrededor de las 10 de la noche, más de 50 personas de todas las categorías sociales llamaron a la policía manifestando que habían visto una luz muy intensa que atravesaba el cielo a una velocidad asombrosa y a unos 25 metros de altura.

La presencia del "OVNI" —Favor pase a la Pág. 17.

Capturan a Asesino de Tres Niños en Oklahoma

WASHINGTON, 7 de abril (EFE). La policía de Oklahoma detuvo en la noche del jueves al asesino y violador de tres niñas "scouts" que tenía aterrorizada a la población de la zona montañosa de ese Estado.

Gene Leroy Hart, de 34 años, fue encontrado por la policía en una cabaña rural escondida entre los bosques de las montañas Ozarks y se entregó sin resistencia.

Hart era buscado desde que en 1973 se escapó de una prisión de Oklahoma, donde cumplía sentencia por violación y robo armado.

Según la policía, Hart que el autor del asesinato y violación de tres niñas de 8, 9 y 10 años de edad, respectivamente, que desaparecieron en las montañas Ozark, durante una excursión de "scouts" en junio del año pasado. Sus cadáveres fueron encontrados meses más tarde.

Niegan Desvaluación de la Moneda en Guatemala

GUATEMALA, 7 Mar. (ACAN-EFE). "Categoricamente podemos señalar que es totalmente falso que nuestro signo monetario, el Quetzal, esté en inminente riesgo de una desvaluación como consecuencia de las reformas propuestas por el Banco de Guatemala", declaró hoy a la prensa el diputado Roberto Quintana, de la Comisión de Finanzas.

El Banco de Guatemala ha

propuesto para el convenio constitutivo del Fondo Monetario Internacional (FMI) que Guatemala se aparte del patrón oro, adhiriéndose a los Derechos Especiales de Giro.

Esta proposición del Banco de Guatemala no dejó de causar algún "susto" y cierto malestar en algunos círculos financieros del país,

—Favor pase a la Pág. 22.

Niños Matan a Mendigo Como Entretención en Francia

PARIS, 7 Abr. (Por Salvador Salazar, de EFE). El asesinato de un mendigo por siete menores en la ciudad de Auxerre (Departamento del Yonne), se ha convertido en un tema candente en Francia.

El episodio tuvo lugar el Domingo de Resurrección (26 de marzo) en un barrio de viviendas protegidas, don 7 niños —entre ellos tres niñas— cuyas edades oscilaban entre nueve y trece años, dieron muerte al mendigo Víctor Saunur, de 52 años, por una razón sorprendente: "Matar el

aburrimiento". Saunur, conocido y querido por la vecindad, se refugiaba en una semicueva vecina a un estercolero que linda con el barrio.

El día 26 dormía. Desde la parte de la barriada los 7 niños comenzaron a "divertirse" lanzándole piedras, cada vez más grandes.

Paréc que las niñas se negaron a continuar lanzando piedras de mayor tamaño pero los varones insistieron y cuando dejaron el

—Favor pase a la Pág. 17.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

REDADA DE IZQUIERDISTAS. Nápoles, Italia, abril 7. Un carabiniero se lleva a Pirri Fiora, tras haberlo detenido durante una redada en una villa cercana a Nápoles. La policía trata de localizar al ex-Primer Ministro Aldo Moro, secuestrado hace varias semanas por las Brigadas Rojas.

Frontera con Guatemala Patrulla Tropa Hondureña

TEGUCIGALPA, 7 abril. (ACAN-EFE). — La Jefatura de las Fuerzas Armadas de Honduras ordenó hoy viernes intensificar las operaciones de patrullaje a lo largo de la frontera con Guatemala.

El Alto Mando tomó tal decisión en vista de las informaciones generadas en forma oficial en Guatemala, que indican que el territorio hondureño podría servir de base a elementos armados del anticomunista Movimiento de Liberación Nacional, en un intento por alterar el orden establecido en aquel país.

"En la eventualidad de que

grupos armados se hubieran infiltrado en territorio hondureño, a través de la frontera con Guatemala, las fuerzas militares de Honduras adoptarían las providencias que el caso aconseje", dice un comunicado oficial del Ejército.

El documento agrega la disposición de las fuerzas armadas de salvaguardar la inviolabilidad del territorio hondureño, garantizar la seguridad de los nacionales en la frontera y evitar que Honduras se convierta en base de agresiones armadas contra gobiernos de países amigos.

Pdte. de Filipinas Busca un Tesoro de 100 Mil Millones Dls.

LAS VEGAS, NEVADA, Abr. 7 (AP). El Presidente de Filipinas, Ferdinand Marcos, emplea fuerzas de seguridad del Gobierno para recuperar tesoros por valor de hasta 100.000 millones de dólares, escondidos en las Filipinas por los japoneses durante la Segunda Guerra Mundial, informa hoy el Diario Sun de las Vegas.

El Sun, en una historia con derechos exclusivos, dice que Marcos "amenazó matar a cualquiera que revele esta historia".

No hubo inmediatamente comentarios por parte de Marcos o

del Gobierno filipino.

Además de la historia del Sun, el columnista Jack Anderson, en una columna para los Diarios del martes, dijo que "aproximadamente 1000 paginas de documentos y 30 horas de grabaciones ahora en poder del Departamento de Estado", revelan que Marcos formó un grupo secreto, llamado "Leber", para recuperar el botín.

El Sun dice que el Senador republicano Paul Laxalt, de Nevada, planteó, la cuestión al Departamento de Estado. La

—Favor pase a la Pág. 50.

Derrame de Petróleo Afecta a Miles de Personas en Francia

BREST (Francia), 7 abril (EFE) — Por lo menos 60 personas sufrieron diversos tipos de males a causa de los efectos nocivos del petróleo derramado en la región bretona por el "Amoco Cádiz".

Son cifras que revela el viernes aquí un informe del Diario "L'Aurore", que añade que un indeterminado número de soldados habrían sufrido también de esos efectos.

Las víctimas de estos males se encuentran entre los 10.000 socorristas, (militares, técnicos, bomberos y voluntarios de la región), que desde hace más de 20 días se dedican a limpiar las playas.

Los efectos causados fueron especialmente de tipo alérgico: quemaduras, y pupas. Pero se han registrado también casos de mayor importancia en que fue necesaria la hospitalización.

Existen casos de malestar pasajero traducidos en náuseas, dolores de cabeza, dificultades respiratorias, etc., que suelen ser remediados mediante el retiro de la persona afectada de los locales.

La Cruz Roja tiene en función veinte vehículos con asistencia médica o de voluntarios, pero esta asistencia se revela insuficiente.

El "Amoco Cádiz", tras encastrar frente a las costas bretonas,

—Favor pase a la Pág. 22.